

# *La Bolivie expose à l'ONU ses expériences sur l'autonomie des communautés indiennes*

---



Nations Unies, 12 mai, (RHC).- La Bolivie a partagé ses expériences en matière d'autonomie des peuples autochtones, à la 15<sup>e</sup> session du Forum Permanent des Nations Unies sur les questions indiennes.

Les progrès de ce pays andin en la matière ont été présentés par le ministre bolivien d'Autonomies, Hugo Siles, qui s'est référé à la volonté politique des autorités pour donner aux indiens la place qui leur revient dans la société, depuis l'arrivée au pouvoir du premier président indien en Bolivie, Evo Morales.

Les représentants de la Coordination Nationale d'Autonomies Indiennes originaires paysannes, Jaime Mamami et Clemente Salazar ont présenté comme proposition à ce forum, les expériences d'autogestion.

Pour leur part, les leaders guarani de Charagua, Belarmino Solano et Ronal Andrés Caraica, ont approfondi dans les particularités de l'autonomie dans la région.



**Radio Habana Cuba**